

Mundial de Atletismo de 2021 podría cambiar a 2022



Mónaco, 25 mar (RHC) El Mundial de Atletismo en Eugene, Oregon, podría cambiar de 2021 a 2022 tras el aplazamiento de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

World Athletics, la entidad rectora del atletismo, informó el martes que trabaja con los organizadores de la ciudad del noroeste de Estados Unidos en cuanto a “otras fechas, incluyendo fechas en 2022”.

De momento, el campeonato en Eugene debe realizarse entre el 6 y 15 de agosto de 2021. Esos días chocarían con los Juegos Olímpicos si el mismo periodo entre julio y agosto de 2020 se repite el año entrante.

World Athletics agregó que estudia una revisión de su formato de clasificación olímpica para tomar en cuenta la posposición y las repercusiones en el calendario de 2020 debido a la pandemia del coronavirus.

Sobre la decisión de aplazar Tokio 2020, la entidad señaló que era algo que le “dará a todos los atletas, técnicos y voluntarios un respiro y seguridad en estos tiempos sin precedentes e inciertos”.



Radio Habana Cuba